福島市立福島第一小学校学校便り

## 一誠の子



令和2年3月3日(火) 第78号 福島市立福島第一小学校長

## 明日から臨時休業



今日は、今年度最後の授業日となりました。2月27日の首相報道を受け、対応に追われた3日間でした。保護者の皆様には、多くの御心配をおかけしたことと思います。そのような中にあっても、常に本校の教育活動を支え、御協力いただいておりますことに深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

2月28日付の文書ですでにお伝えしていますが、明日から長期の休業となります。日々の子どもたちの健康観察及び生活指導についてどうぞよろしくお願いいたします。本日は、放送による朝の会を行い、校長講話及び生徒指導担当から休業中の生活について話をしました。

今回の休業は、感染拡大を防ぎ子どもたち及び御家族・地域の皆様の命を守るために行われるものです。一人一人がその趣旨を確認し、各自が自分の体をしっかりと守る生活を送ってほしいと思います。4月6日(令和2年度の1学期始業日)には、全員元気で再会できることを願っています。なお、本日付の文書で、4日以降の行事等の対応についてお知らせしましたので御確認ください。お子さんの体調など御心配な点がございましたら、学校まで御連絡をよろしくお願いいたします。

## ○ 卒業に向けて 最後まで全力を尽くす 心を尽くす



23日卒業式を行う予定です。通常とは異なる内容となりますが、全員元気で卒業式を迎えるよう願っています。昨日は最後の通し練習をしました。卒業式は、6年間の行事の中で最も大切な行事。「有終の美」を飾ろうと限られた時間でしたが、集中して練習をしました。



昨日の2校時目に1年生から5年生が6年生へ感謝の気持ちを届ける教室訪問を実施しました。本来であれば卒業生を送る会を開催する予定でしたが、集会活動が制限される中、各学年が6年生教室を順次訪れ、感謝の気持ちやプレゼントを届けました。

## ○ 最後の給食、調理員さんに感謝いっぱい!

今日で今年度の給食も最後となりました。学年ごとに、一年を 通しておいしい給食を作ってくれた調理員さんに感謝の気持ちを



< 調理員さんに感謝を伝える2年生 >

伝えました。また、6年生 の小学校最後の給食は、バ イキング給食でした。調理 員さんの心配りに6年生が 感謝の言葉を述べていまし た。御馳走様でした。

